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Anfrage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

„Verlagerung von Präventionsarbeit an polizeilichen Einsatzschwerpunkten?“ 
 

Ich frage den Senat: 

 

1. Ist es richtig, dass Streetworker/Sozialarbeiter von der Disko-Meile zum Hauptbahnhof abgezo-

gen worden sind? 

2. Wenn ja: Aus welchen Gründen? 

3. Unabhängig davon: Teilt der Senat allgemein die Auffassungen, dass es a) nicht zweckdienlich 

ist, Security-Personal an polizeilichen Einsatz-Schwerpunkten allein zu lassen mit Problemen und 

b) nicht zugunsten anderer Problematiken an präventiver Arbeit an solchen Einsatz-Schwerpunk-

ten gespart werden sollte? 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


